
令和 6年度 第６回 学校運営協議会会議録 
 
 

学校名 杉森中学校 
記録者 福島 聡 

 

開催日時 令和 6 年９月 14 日（土）9:40～ 

開催場所 杉森中学校 北校舎 2 階会議室 

出席者（委員） 

岡田会長、村上職務代理、狩野委員、佐久間委員、福島委員、 

三箇山委員 

出席者（学校） 濵田副校長、２年各担任教諭 

傍聴者人数 0 名 

 

 

会議内容（次第順） 

第一部 ２年生との対話「進学や将来について」 

 １組：岡田、佐久間  ２組：村上、狩野  ３組：福島、三箇山 

第二部 学校運営協議会   於：会議室 

・第 3 回議事録、配布物等の確認 

・２年生徒の対話について 

    ・教職員の任用について（非公開） 

主な意見 

２年生徒の対話「進学や将来をどう考えるか」 主な意見 

 

・「やりたい部活動があるのでこの学校に行きたい」といった話が生徒からあり、素晴らしいと思っ

た。自分の好きなことを大事にして、それを基に職業を選んでほしい。今は準備期間で貴重な時間

だと話した。 

・生徒たちと打ち解けるまで時間がかかった。生徒からは音楽やサッカーが好きだという話が出た。

一方で自分が何を好きで、何が得意か、まだ見えていないという生徒も多かった。 

・音楽関係の仕事や看護師といった具体的な話もあった。 

・受験に向けて一日何時間勉強すればいいか、など漠然とした質問が多かった。 

・思ったより率直に話してくれた。ウエディングプランナー、サッカー選手、美容師、看護師など具

体的職業名が出て、「専業主夫」という男子もいた。ブラックでない仕事をという子も何人もい

た。高校についても具体的な志望校名を挙げる生徒がいた。 

・私たち委員は、先生ではなく、生徒にとっては知らない大人。生徒が受け入れやすいものにするに

は、準備が不足していたのではないか。進路指導担当教員と事前の打ち合わせをしたかった。 

・この授業の目的は何か。学校側が何を期待しているのかや、生徒の状況について事前に示してほし

かった。具体的な進め方についても相談をしたかった。 

・各高校が文化祭を開催しているこの秋のこの時期に実施したのはよかったと思う。志望校や興味の

ある文化祭に行ってみようという動機になりうる。 

次回の会議日程 

日時  

会場 

令和 6 年 10 月３日（木）1600～ 生徒会役員との対話 ほか 

杉森中学校  


